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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SESIÓN ORDINARIA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN 

ACTA N°29 

MIÉRCOLES 06 DE JULIO DE 2022 

Hora de Inicio    :       16:00 horas 

Hora de Término    :      17:26 horas 

Videoconferencia    :        Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. MILTON MORALES BENDEZÚ        PRESIDE       Rep. MINSA 

2. DRA. PAOLA ALBINAGORTA ARIZA                   MIEMBRO             Rep. UPCH 

3. DR. FILOMENO JÁUREGUI FRANCIA        MIEMBRO             Rep. URP 

4. DRA. LUZ MUJICA CALDERON        MIEMBRO             Rep. UNSA 

5. DR. JULIO ENRIQUE HUAIRA CONTRERAS            MIEMBRO        Rep. ESSALUD 

6. DR. JUAN PABLO JON RABINES                     MIEMBRO   Rep. GOBIERNOS REGIONALES 

MIEMBROS AUSENTES: 

7. DR. MIGUEL ANGEL ARCE HUAMANI                               MIEMBRO             Rep. ANMRP 

8. DR. MARIO CARRIÓN CHAMBILLA        MIEMBRO        Rep. UNMSM 

 

AGENDA. – 

1. REVISIÓN DE LA PROPUESTA DE INFORME DEL PROCESO DE ACREDITACION DE SEDES 

DOCENTES. 

 

I. DESPACHO. – 

 

RI 002221 31/05/2022 Vía Email Documento S/N Dra. Miluska Ortiz Mamani - Oficina de Apoyo a la 

Docencia - Hospital Cayetano Heredia. Solicita ampliación para presentar y sustentar el proceso de 

acreditación. Pasa a orden del día 

 

RI 002230 31/05/2022 Vía Email Oficio 000191 - 2022-CSMISJ-DIRIS-LC Dra. Gloria Yale Cajahuanca 

- Médico Jefe- Centro de Salud de Surquillo- DIRIS LIMA CENTRO. Remite respuesta al Oficio N°0052-

2022-Informan que, a partir del 2023, ya no serán sede docente para el residentado médico en medicina 

familiar y comunitaria. Pasa a orden del día 

 

RI 002934 24/06/2022 Vía Email Oficio 000640 - 2022-GRLL-GGR-GRSS-RSCH-HACH-OD MC. Jorge 

Torres Díaz - Director Ejecutivo - Gobierno Regional La Libertad - Gerencia Regional de Salud - Red de 

Salud de Chepén. Solicita ampliación de pago para el proceso de acreditación, y si se puede remitir el 
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informe que se ha solicitado con los requisitos, que figura en el Manual de Acreditación. Pasa a orden 

del día 

 

RI 003118 01/07/2022 Vía Email Oficio - 042-2022-AA-11-5-05-00 Carlos Sánchez Silva - General de 

Brigada - Director del Hospital Militar Central. Solicita inscripción extemporánea para la Acreditación de 

la Sede Docente Hospital Militar Central. Pasa a orden del día 

 

II. INFORMES. – 

 

Informe de asesoría a las sedes docentes: Hospital de Emergencias Jose Casimiro Ulloa, Instituto 

Nacional de Enfermedades Neoplásicas – INEN, Hospital de Emergencias Villa El Salvador, 

ONCOSALUD, Clínica Delgado, Oftalmomedic, Hospital Regional de Ayacucho “Miguel Ángel Mariscal 

Llerena”, Hospital II Vitarte, Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte, CAP III San 

Isidro, Hospital Guillermo Kaelin de Fuente, Policlínico Guillermo Kaelin de Fuente, Hospital Alberto 

Barton Thompson, Policlínico Alberto Barton Thompson, Instituto Kirschbaum, Instituto Nacional de 

Oftalmología, Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins, Hospital Distrital Santa Isabel El Porvenir, 

Clínica Internacional Lima y San Borja, Clínica del Trabajador, Hospital Antonio Lorena del Cusco, 

Hospital San José de Chincha, Instituto Nacional Materno Perinatal, Hospital de Apoyo II-2 Sullana, 

Hospital de la Amistad Perú Corea Santa Rosa II-2, Hospital Regional de Lambayeque, Hospital 

Regional Docente de Trujillo, Hospital Las Mercedes, Hospital Hermilio Valdizán de Huánuco, Hospital 

José Agurto Tello de Chosica, Instituto Nacional de Rehabilitación "Dra. Adriana Rebaza Flores" 

Amistad Perú - Japón y Hospital III Suárez Angamos 
 

III. ORDEN DEL DIA. – 

 

1. SOLICITUD DE AMPLIACION  

 

RI 002221 31/05/2022 Vía Email Documento S/N Dra. Miluska Ortiz Mamani - Oficina de Apoyo a 

la Docencia - Hospital Cayetano Heredia. Solicita ampliación para presentar y sustentar el proceso 

de acreditación. 

 

(Se procede a proyectar documento) 

 

Dra. Mónica Alfonso: El Hospital Cayetano Heredia, está pidiendo ampliación para poder remitir la 

documentación faltante, se debería responder de que se cuenta con la aprobación del cronograma 

del proceso regular de acreditación de sedes docentes, el cual se viene respetando. 

 

Dra. Paola Albinagorta: Si debemos de responder que hay un cronograma aprobado el cual se 

está respetando. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Pasamos a votación. 

 

Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 

 

A Favor: 05 (UPCH, URP, UNSA, ESSALUD, GOBIERNO REGIONALES) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 



3 
 ACTA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN  06-07-2022 
 

Acuerdo N°226-2022-CA: Aprobar remitir un oficio al Hospital Cayetano Heredia, por medio de la 

Secretaria técnica del Comité Directivo de CONAREME, que se cuenta con la aprobación del 

Cronograma del Proceso Regular de Acreditación 2022, el cual se viene desarrollando en este 

proceso. 

 

2. CENTRO DE SALUD MATERNO INFANTIL NO SERA SEDE DOCENTE PARA RESIDENTADO 

MÉDICO EN LA ESPECIALIDAD DE MEDICINA FAMILIAR Y COMUNITARIA 

 

RI 002230 31/05/2022 Vía Email Oficio 000191 - 2022-CSMISJ-DIRIS-LC Dra. Gloria Yale 

Cajahuanca - Médico Jefe- Centro de Salud de Surquillo- DIRIS LIMA CENTRO. Remite respuesta 

al Oficio N°0052-2022-Informan que, a partir del 2023, ya no serán sede docente para el residentado 

médico en medicina familiar y comunitaria. 

 

(Se procede a proyectar documento) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Están indicando que no cuentan con presupuesto y que, a partir del 2023, ya 

no van a ser sede docente. 

La sugerencia seria enviar el documento a asesoría legal de CONAREME para que nos pueda 

indicar como seria el procedimiento. 

 

Dra. Luz Mujica: Creo que si debería de enviarse a asesoría legal. 

 

Dr. Filomeno Jauregui: Hay otros antecedentes que han surgido en clínicas y han dejado de 

funcionar, que se han visto en Asamblea General, no se si se envía al comité directivo para que 

ellos lo envíen a asesoría legal o nosotros directamente porque al final esto se tiene que ver en 

Asamblea General. 

 

Dra. Mónica Alfonso: podría ser paralelo, enviarlo al Comité Directivo y a asesoría legal. 

 

Pasamos a votación 

 

Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 

 

A Favor: 05 (UPCH, URP, UNSA, ESSALUD, GOBIERNO REGIONALES) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°227-2022-CA: Aprobar solicitar al área de asesoría legal una nota informativa sobre la 

desprotección que tendrían los médicos residentes del Centro de Salud Materno Infantil Surquillo 

desde el 1 de enero del 2024 y el procedimiento a seguir, debido a que ya no serán sede docente 

para el residentado médico en la especialidad de medicina familiar y comunitaria.  

 

Acuerdo N°228-2022-CA: Aprobar trasladar al Comité Directivo por medio de la Secretaria técnica 

el Oficio 191-2022-CSMIS-J-DIRIS-LC emitido por la Dra. Gloria Yale Cajahuanca Médico Jefe del 

Centro de Salud Materno Infantil Surquillo para conocimiento y atención. 

 

3. SOLICITUD RED DE SALUD CHEPEN 

 



4 
 ACTA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN  06-07-2022 
 

RI 002934 24/06/2022 Vía Email Oficio 000640 - 2022-GRLL-GGR-GRSS-RSCH-HACH-OD MC. 

Jorge Torres Díaz - Director Ejecutivo - Gobierno Regional La Libertad - Gerencia Regional de Salud 

- Red de Salud de Chepén. Solicita ampliación de pago para el proceso de acreditación, y si se 

puede remitir el informe que se ha solicitado con los requisitos, que figura en el Manual de 

Acreditación. 

 

(Se procede a proyectar documento) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Comentario doctores. 

 

Dra. Paola Albinagorta: La respuesta debería ser igual que al Hospital Cayetano Heredia. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Pasamos a votación. 

 

Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 

 

A Favor: 05 (UPCH, UNMSM, UNSA, URP, GOBIERNO REGIONALES)  

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

Acuerdo N°229-2022-CA: Aprobar remitir oficio a la Red de Salud Chepén, por medio de la 

Secretaria técnica del Comité Directivo de CONAREME, informando que se cuenta aprobado el 

Cronograma del Proceso Regular de Acreditación 2022 con el cual se viene desarrollando este 

proceso, sin embargo, su solicitud será evaluada. 

 

4. SOLICITUD HOSPITAL MILITAR CEMTRAL 

 

RI 003118 01/07/2022 Vía Email Oficio - 042-2022-AA-11-5-05-00 Carlos Sánchez Silva - General 

de Brigada - Director del Hospital Militar Central. Solicita inscripción extemporánea para la 

Acreditación de la Sede Docente Hospital Militar Central 

 

(Se procede a proyectar documento) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Se ha asignado a una persona exclusivamente para que haga el seguimiento 

con cada sede del país, ellos están enterados de todo el proceso, pero no lo enviaron. 

Comentario doctores. 

 

Dra. Luz Mujica: Tal vez va a ser muchas sedes que van a pedir ampliación, la idea es que se 

puedan presentar a este proceso, podría otorgarse esa ampliación. 

 

Dra. Paola Albinagorta: A mí lo que me preocupa es el número de sedes que no se han presentado, 

se debería de dar la oportunidad para que puedan participar. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Entonces, según lo que se está conversando, podríamos ver la posibilidad 

de una tercera ampliación. 

 

Dr. Filomeno Jauregui: Considerando que todavía no responde EsSalud y que ahí son varias 

instituciones prestadoras y que hay otras sedes que no se han presentado debería de definirse, 
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pediríamos primero un informe sobre lo que se ha hecho con EsSalud, y si llegan a un acuerdo 

tendrá que ampliarse. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Lo que se está esperando es la respuesta de EsSalud porque el área legal 

de CONAREME ya respondió, lamentablemente no hay una estandarización en el proceso de 

EsSalud. 

 

Dr. Filomeno Jauregui: En EsSalud hay una situación muy especial, que, según su reglamento de 

convenios, ellos están considerando las contraprestaciones, que contradice el modelo de convenio 

de residentado Médico de CONAREME, ya serian dos puntos que se vienen llevando a cabo hace 

unos 3 o 4 años, solo EsSalud se opone y no da solución a nivel de CONAREME. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Entonces respondemos que se respeta el cronograma o ampliamos el 

cronograma. 

 

Dr. Filomeno Jauregui: Lo que podemos hacer en todo caso es, que los que han presentado en 

esta primera etapa y dejar para una segunda etapa a las demás instituciones. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Lo que podemos hacer es responder que se respeta el cronograma y 

dependiendo de la demanda de solicitudes podemos proponer la ampliación. 

 

Pasamos a votación. 

 

Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 

 

A Favor: 05 (UPCH, UNMSM, UNSA, URP, GOBIERNO REGIONALES)  

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

Acuerdo N°230-2022-CA: Aprobar remitir oficio al Hospital Militar Central, por medio de la 

Secretaria técnica del Comité Directivo de CONAREME, informando que se cuenta aprobado el 

Cronograma del Proceso Regular de Acreditación de sedes docentes 2022 con el cual se viene 

desarrollando este proceso, sin embargo, su solicitud será evaluada. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Doctores tenemos que ir viendo el tema de la capacitación de los pares 

externos y de la distribución de los equipos. 

La propuesta seria una capacitación virtual para todos los pares e irnos proyectando las fechas de 

las capacitaciones. 

 

2. REVISIÓN DE LA PROPUESTA DE INFORME DEL PROCESO DE ACREDITACION DE SEDES 

DOCENTES. 

 

(Se da lectura del documento) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Algún cometario sobre la propuesta de informe. 

 

Dra. Luz Mujica: Debería de también agregarse cuanto es el porcentaje de las sedes que cumplen 

el 100% de los requisitos, cuales cumplen al 50%, que sede no cumple, etc. 
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Dra. Mónica Alfonso: Algún otro comentario doctores. 

Entonces voy a hacer la modificación del informe con los comentarios recibidos para que la próxima 

reunión se esté probando el informe. 

Agradecemos la participación de todos. 

 

Acuerdo N°231-2022-CA: Aprobar convocar la siguiente sesión ordinaria para el miércoles 13 de 

Julio del 2022 a las 16:00 horas. 

 

Siendo las 17:26 horas se da por finalizada la sesión. 


